

## COMUNICADO DE PRENSA

### **TSE declara electos alcaldes y vicealcaldes tras las Elecciones Municipales**

- *En el sitio web del TSE están disponibles las declaratorias de elección emitidas hasta la fecha.*

**San José, 25 de febrero de 2016.** Este jueves, el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) emitió las declaratorias de elección de alcaldes y vicealcaldes de las provincias de San José, Alajuela, Cartago, Heredia, Guanacaste y Limón, las cuales oficializan los resultados -para estos cargos- de las Elecciones Municipales del 7 de febrero anterior.

Para la provincia de San José se emitieron dos declaratorias: una para el cantón de Curridabat y otra con el resto de cantones.

Las declaratorias pueden ser consultadas en la siguiente dirección: [www.tse.go.cr/declaratorias\\_elecciones.htm](http://www.tse.go.cr/declaratorias_elecciones.htm).

Las personas electas por los costarricenses ocuparán sus cargos del 1.º de mayo del 2016 al 30 de abril del 2020.

Las declaratorias de elección de los alcaldes de Puntarenas y de los demás cargos disputados en los comicios municipales (regidores, síndicos, concejales e intendentes) también se publicarán en el sitio web del TSE conforme sean emitidas por los magistrados.